# 2023 年度 第7回運営委員会議事録

■ 日 時:2023年12月21日(木) 13:30~15:50

■ 場 所:サプリ村野 環境情報コーナー

■ 出席者:赤井、市山、末岡、豊高、藤原、柳谷(枚方市)、丸井

■ 欠席者:宮村、山上(枚方市)、井上

■ 議 長:市山 ■議事録作成 : 事務局

■ 配布資料: · 事務局報告書

・エコフォーラム役割・各担当一覧表

・地球温暖化対策推進チーム 第8回議事録

・自然エネルギー部会 第7回議事録

・環境教育部会 12月度定例会報告書

### 1. 報告事項

### ① 事務局報告

・エコキャップ回収実施(12/19)

⇒牧野高校より問い合わせがあり、初めて回収に伺った。

・エコフォーラム講演会講師依頼中

⇒千葉大の倉阪氏及び東大の齋藤氏は既に予定がありだめとのこと。環境省の福島氏に打 診している。(後日承諾が得られた)

・環境ティールーム『環境に優しいを考える』開催(12/14)

⇒参加者に会員への勧誘を実施した。

・他は報告書参照

## ② プロジェクトチーム・部会報告

#### ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告

- ・議事録に記載のように、大容量ペットボトル入り飲料に関するアンケートを実施する予定で 現在アンケート内容を検討している
- ・「エコ宣言」のまとめ報告についても現在内容を詰めている。6月中に完成予定、会報誌7月 号と共に配布予定
- ・その他詳細等は報告書通り

### ◆自然エネルギー部会

- ・特に、エコフォーラムでの講演会について内容はどのようなものが望ましいかについて意 見出しを行った。出された意見は議事録を参照。
- ・温暖化問題に対する意識啓発活動として、五六市での街宣を継続してやっていこうという ことになった。この街宣では会員拡大についての効果も期待している。
- ・ 他は議事録参照

### ◆環境教育部会

・『夏休みの親子環境講座(仮)』について

⇒ひらかた環境ネットワーク会議全体として取り組むべき事業であるとの考えを共有し、 教育部会の事業とはしないこととした。しかし環境ネットワーク会議の事業である以 上、当部会のノウハウを活かして参加・協力はする方向でいくことは確認した。

詳細及び他は議事録参照

## ◆公共交通部会

・12/22 にバスバックヤードツアーの打ち合わせがあるが、公共交通部会も京阪バスも欠席予定。 ⇒ 京阪バスが欠席なのに、打ち合わせを実施する意味はあるのか。

### 2. 協議事項

- (1) エコフォーラムについて
  - ①講演会講師の件 ⇒ 事務局報告に記載の通り
  - ②エコフォーラム当日の役割とスタッフの件 上記について別紙「各担当一覧表」をもとに話し合った。

### <出された主な意見>

- ・要員配置場所に夫々人数が記載されているが、兼務できるのもあるのではないか。 ⇒ その通りだ。検討し整理する。
- ・講演会場は研修室ということだが、表彰式会場は使えないのか。使うことができれば、 表彰等の対象者にそのまま残って講演会に参加してもらうことが期待できる。
  - ⇒ 市から市民活動課へ申し入れしていただく。
- ・正面玄関や1階渡り廊下は、10時から12時までいなければいけないのか。
  - ⇒ 11 時過ぎぐらいまででもいいのではないかと考えている。
- ・前日準備も必要と思われるが、どのような作業が想定されるのか。
  - ⇒ 各会場の設営が主な作業だと思っている。
- ・会場設営のパネル設置は市の若手職員でやって頂けないか。
  - ⇒ お願いしてみるが全面依存という事でなく勿論我々も行う。
- ・スタッフとして、ソロプチさんなど他団体の方へお願いの呼びかけをしてはどうか。
  - ⇒ 呼びかける。
- ・エコフォーラムのチラシの地域への配布について、今回枚方市コミュニティ連絡協議会(連協)にお願いしようということになっていたが、どうなったのか。
  - ⇒ 期日が間に合わなかった。次回は今回の教訓を生かして、エコフォーラムの開催日が決まった時点で依頼することにする。その際、チラシができていない場合は前年のものを添付してお願いする。
- ・ブース等使用する部屋は前年と同じなのか。 ⇒ そうだ。

### (2) 啓発活動の担い手について

・ "清掃工場における啓発活動の担い手"ということで、募集要項を作り広く募集したい と思っているとの提案を受け、2027 年にスタートする京田辺市との共同清掃工場にお ける啓発活動の担い手の件について話し合った。

### <出された主な意見>

- ・環境の知識を披露したい人、社会貢献したい人などいると思うので募集したらいい。
- 研修も必要ではないか。
- ・募集要項は清掃工場における啓発活動としてどういったことが求められているのか、ま たその活動に対してどの程度の報酬が担保されるのかが明らかにならないと作れない。



Hitz(日立造船)からの情報を待って引き続き検討していくこととした。

#### 3. その他

- ・例年、年始に市長との意見交換会を行っていたが今年はしないのか。
- ・現在特に意見交換をしなければならないような事柄がないのでいいのではないか。
  - ⇒ 総意で今年はしないことになった。

※次回運営委員会・・・ 1月22日(月)13:30~15:00